

Erzbischof Pierbattista Pizzaballa, Apostolischer Administrator des
Lateinischen Patriarchats von Jerusalem

**Aufruf zum Gebet um den Frieden für alle Bewohner des Heiligen
Landes, für Jerusalem und für alle Opfer des Konflikts vom 15. Mai
2018**

Erzbischof Pierbattista Pizzaballa, der Apostolische Administrator des lateinischen Patriarchates von Jerusalem, beklagte die Gewalt in Israel, nachdem eine große Zahl von Menschen am Grenzzaun entlang gegen die Eröffnung der neuen US-Botschaft in Jerusalem, der Heiligen Stadt, am 14. Mai 2018 protestiert hatte. Der Gewaltausbruch forderte eine hohe Zahl von Toten und Verletzten. Der Apostolische Administrator rief die gesamte christliche Gemeinschaft der Diözese zum Gebet um den Frieden auf und regte sie zu einem Tag des Gebets und des Fastens in der Vorbereitung auf das Pfingstfest an.

Keywords: Friedensgebet, Anteilnahme, Gewalttätigkeit, Nahostkonflikt

An alle Priester und Ordensleute,
an die Gläubigen der lateinischen Diözese Jerusalem,

Möge der Herr Ihnen Frieden geben!

In diesen Tagen erleben wir einen weiteren Ausbruch von Hass und Gewalt, der erneut Blutvergießen im Heiligen Land verursacht. Das Leben so vieler junger Menschen wurde wieder einmal zerstört, und Hunderte von Familien trauern um ihre Lieben, Tote oder Verwundete. Wie in einer Art Teufelskreis müssen wir alle Formen von Gewalt, jeder zynischen Nutzung von Menschenleben und unverhältnismäßige Gewalt verurteilen. Wieder einmal sind wir durch die Umstände gezwungen, Gerechtigkeit und Frieden zu fordern und darum zu flehen!

Diese Verurteilungen wiederholen sich auch heute, jedes Mal ähnlich wie die anderen.

Ich lade die gesamte christliche Gemeinschaft der Diözese ein, gemeinsam für das Heilige Land, für den Frieden aller seiner Bewohner, für den Frieden von Jerusalem, für alle Opfer dieses unendlichen Konflikts zu beten.

Wir müssen mehr für den Frieden und für unsere Bekehrung beten und das für alle.

Ich lade alle Priester, Ordensleute, Seminaristen und alle Gläubigen von Jerusalem ein und alle, die es wünschen, an einer Gebetswache für den Frieden teilzunehmen, die am kommenden Samstag, dem Vorabend von Pfingsten, um 17.00 Uhr in der Kirche St. Stephan (Ecole Biblique) gefeiert wird.

Wir müssen wirklich zum Geist beten, um unsere Herzen zu verändern, um seinen Willen besser zu verstehen und uns die Kraft zu geben, weiterhin für Gerechtigkeit und Frieden zu arbeiten!

Ich lade auch die gesamte Diözese - Pfarreien, religiöse Gemeinschaften, Vereinigungen und Bewegungen – ein, in diesen Tagen der Vorbereitung auf das Pfingstfest einen Tag des Gebets und des Fastens für den Frieden in Jerusalem zu verbringen und die Liturgie des Pfingsttages dem Gebet für den Frieden zu widmen.

In Christus
+ Pierbattista Pizzaballa
Apostolischer Administrator
Jerusalem, 15. Mai 2018.

(Eigene Übersetzung)

Quelle:
<https://www.lpj.org/le-diocese-de-jerusalem-prie-pour-la-paix-en-terresainte/?lang=fr> (2022).